

Fecha 23.09.2009	Sección Primera	Página 17
----------------------------	---------------------------	---------------------

Desechan discusión por bordo

Ella Grajeda

ella.grajeda@eluniversal.com.mx

Por ignorancia legislativa y diferencias políticas, los diputados del PRD y PAN en la Asamblea Legislativa desecharon un punto de acuerdo para buscar una solución al problema del Bordo Poniente.

José Alberto Benavides Castañeda, diputado del Partido del Trabajo propuso, en primera instancia, que el gobierno del Distrito Federal entregara un informe sobre las complicaciones que se han registrado en materia de recolección de basura y la situación del relleno sanitario del Bordo.

Comentó, en tribuna, que por las intensas lluvias se evidenció la endeble situación de la ciudad en relación al tratamiento y disposición final de los residuos sólidos. La diputada panista Lía Limón exigió que la administración local resolviera la crisis que existe en el Bordo y exhortó al jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, a que instale la infraestructura adecuada para el manejo de lixi-

viados que no existe.

En contraparte, la diputada perredista Aleida Alavez incluyó, en el punto de acuerdo, que la Cámara de Diputados otorgue más recursos para hacer frente a este problema; mientras que Víctor Hugo Romo, del PRD, comentó que también debe hacerse responsable a la **Comisión Nacional del Agua**. La panista Lía Limón reprochó la supuesta irresponsabilidad del gobierno capitalino, al pretender prolongar la vida útil de este basurero y por incumplir con el acuerdo de presentar a la Federación un proyecto alternativo de disposición final de basura para la ciudad para resolver este problema. Al someter a votación estas propuestas, 29 de 66 diputados locales votaron en contra.

Tras el acalorado debate, al final todo concluyó en una accidentada sesión, donde cada uno de los diputados se perdieron en el procedimiento legislativo y el tema del Bordo Poniente fue desechado para otra ocasión.

